
Pièces 4 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 84191860

Prix 520 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Barnes vous propose en exclusivité, au sein d'un bel immeuble ancien de charme

dont les parties communes ont été fraîchement refaites, au 7ème et dernier étage

par  ascenseur,  un  appartement  lumineux  se  composant  de  la  façon  suivante  :un

double séjour  avec cheminée,  une cuisine séparée,  deux chambres au calme sur

cour, une salle de bains avec wc. Le plan a été idéalement optimisé pour ce bien

d'une  surface  de  44.  56m2 loi  carrez  et  50.  92m2 au  sol.  Une  cave  complète  le

bien.  Idéalement  situé  au  pied  des  nombreux  commerces  de  l'avenue  felix  faure.

Honoraires à la charge du vendeur - montant ...

Barnes  has  the  exclusive  listing,  in  a  stunning  period  building  with  charm  and

recently refurbished communal areas, on the 7th and top floor with a lift, of a bright

apartment laid out as follows:a double-sized living room with a fireplace, a separate

kitchen,  two  bedrooms  in  quiet  surroundings  overlooking  a  courtyard  and  a

bathroom  with  a  toilet.  The  layout  has  been  perfectly  optimised  in  this  property

spanning 44.56m² (480 sq ft) under the carrez law and 50.92m² (548 sq ft) of floor

surface  area.  Cellar  also  included.  In  a  prime  location  close  to  many  shops  on

avenue felix faure. Fees ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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